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□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

http://gifukita-rc.com 

22000077‐‐22000088  

GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□題 字 山口 八郎 

□例 会 毎週水曜日 

□会 場 岐阜都ホテル  

□事務所 岐阜商工会議所（tel 264-9235） 

≪≪ロローータタリリーーはは分分かかちちああいいのの心心≫≫  

 

 

 

 

第 1254 回 ４月 23 日（水） 

◎ クラブアッセンブリ－（6） 

  地区協議会報告 

   担当：会長ｴﾚｸﾄ・次期幹事 

 

第 1253 回 ４月 1６日（水） 

◎ 卓 話 

   担当：久世・塚原 

◎ １００万$ 

◎ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「それでこそﾛｰﾀﾘｰ」 

第 1255 回 ４月 30 日（水） 

◎ 卓 話 

  担当：郷・谷田 

 

 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

 中国の農業の状況について 

(１)急速な経済発展のためにひずみが生じ中国の農

業が揺らいでいる。 

①国土の 1/10 しか耕作が出来ない。（960 万ｋｍ２

の 1/10）〈参考 米国（963 万ｋｍ２の 2/10）〉 

優良な農地は海岸部にある。 

②輸出大国から輸入大国へ 

・食糧生産量は近年 4 億 5000 万～5 億トンで推移

しており、1 部を除き優良品質は少ない。 

・人口は 3 年間で 2400 万人増加、耕地面積は 515

万ヘクタール減っており、穀物の輸入が必要とな

ってきている。 

③都市戸籍から農民戸籍の変更 

都市と農村地域との格差が大きく、農村から都市

への変更は困難→農村戸籍は低所保有が多く医

療保険や年金などの社会保障が十分に受けられ

ない。 

④日本の中国からの輸入量 

・日本の食糧自給率（カロリーベース）39％ 

生鮮野菜 54 万トン（総輸入量の 63％） 

冷凍野菜 33 万トン（総輸入量の 42％） 

平成 20 年 4 月 23 日発行 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏  

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 

・会員数 35 名（出席免除 11 名） 

・出席者 25 名、出席率 25/31=80.65% 

・欠席者 6 名 

河村訓陸君・岡田忍君・岡田一二三君 

笠井琢哉君・水川渥君・神谷良子さん 

◎ＩＧＭ報告 ≪松野 会員≫ 
３月２１日実施。参加者：岡田(一)、竹村、森本 

長野、片桐、川島、神谷、松野 

１．社会奉仕について･･･美谷学園の散発奉仕、若松

学園の夏のキャンプ、秋の学園祭、冬のクリスマ

ス会、この４大活動を例会にしては！メリット

は、社会奉仕活動を全員で行ない理解して貰う。

又例会変更により経費削減が出来る。 

２．献血例会について･･･実際に献血する会員が 5～6

人しかいない。活動の仕方を考える必要があるの

では？ 

◎次期幹事報告≪永瀬次期会長≫ 
 ４月１９日の地区協議会の件で当日ＦＣ岐阜の試

合と重なりますので駐車場が込み合います。車での

来場者は、早めに御願いします。 

◎環境保全委員会≪白木副委員長≫ 
   長長良川清掃運動、４月２９日（火）祝日、午前６

時３０分～実施。本日、出欠表を回しますので記入

の事。 

 

・塚原進君･･･本日卓話です。宜しくお願い致します。 

・久世亘君･･･塚原さん、本日の卓話御苦労さまです。 

・安藤紳一郎君･･･今日も元気で! 

 

 

 

この程、３人の新会員を予定しておりますがその中で

陰田さんが他クラブからの再入会であります。国際ロ

ータリーの定款により会費は、戴かない事になってお

りますのでご了承を御願い致します。 

 

4 月 ロータリー雑誌 月間 

 


